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NOTA
World Christian Doctors Network
(La Red Mundial de Medicos Cristianos)

(Libros URIM)

“Jehová te pastoreará siempre, y en las sequías saciará tu alma, y dará vigor a tus huesos; 
 y serás como huerto de riego, y como manantial de aguas, cuyas aguas nunca faltan.” 
 (Isaías 58:11). 

Dirigido por el Dr. Jaerock Lee, la Fiesta de la Cosecha y Servicio de 
Comunión de 2008 fue ofrecida a Dios el 6 de julio de 2008. Durante 
el Servicio de la Mañana, el Dr. Lee proclamó un mensaje titulado 
“Poder” (1 Tesalonicenses 5:23-24) y testifi có el origen de la Fiesta de 
la Cosecha y presentó las formas de recibir el poder de Dios. Durante 
el Servicio de la Tarde, con un mensaje titulado “El Corazón del Señor” 
(Juan 6:54) el Dr. Lee instó a la congregación que, para lograr ese 
corazón, “Ustedes deben tratar a los otros con un corazón compasivo 
y vivir una vida de servicio hacia otros.” Después de testificar la 
importancia espiritual de comer de la carne y beber de la sangre del 
Señor, el Dr. Lee ofició la Comunión mientras la congregación de 
Manmin compartió el pan y el vino y no sólo hicieron votos en sus 
corazones en agradecimiento de la gracia del Señor y el amor, sino 
también para parecerse más a Su corazón 

Fiesta de la Cosecha y Servicio 

de Comunión de 2008.

18va Asamblea General de Ordenación 
de La Iglesia Santidad Unida de Jesucristo 
La Iglesia de Santidad Unida de Jesucristo cumpliendo con la 
evangelización nacional y el esfuerzo de la misión mundial con los Cinco 
pliegos del Evangelio de Renacimiento, Santifi cación, Sanidad Divina, 
Resurrección, y el Segunda Venida, celebró “La 18va Asamblea General 
y Ordenación” en el Santuario Principal en la Iglesia Central Manmin, 
del 30 de junio al 1 de julio de 2008. Tras la primera parte de la Apertura 
del Servicio en el día 1, la segunda parte de la Asamblea inició con la 
proclamación de la declaración de la Asamblea, aceptación de propuestas 
y peticiones, las deliberaciones y el presupuesto para el año fi scal 2009, 
y fi nalizó con un tiempo para que todos se reunieran para hacer votos de 
sus corazones por la evangelización nacional y el esfuerzo de la misión 
mundial. En el día 2, el Dr. Jaerock Lee, ofi ció la Ordenación a pastor de 
Esther K. Chung y Heejin Lee de la Iglesia Central Manmin y Samuel 
J. Han de la Iglesia Santidad Manmin Nairobi de Kenya, la cual fue 
seguida de las actuaciones especiales del grupo Aleluya de Alabanza y 
la Orquesta Nissi. En su mensaje titulado “Lucha Buena Batalla de la 
Fe” (2 Timoteo 4:7-8) durante la Ordenación, el Dr. Lee insistió a cada 
uno de los pastores recientemente ordenados que, a fin de emprender 
una buena batalla de fe de la manera que hizo el Apóstol Pablo, “Ustedes 
deben poseer paciencia y fe, marcha hacia adelante, a medida que fi ja sus 
ojos en las recompensas celestiales” “negarse así mismos y ser pastores 
quienes magnifi can a Dios y a quienes Él encomienda llevando una vida 
en la que el Señor es el Amo de sus vidas.” 

 

Si alguien propusiese, “yo intercambiaré 
la cantidad de piedras que ustedes 
recaudan en un día al mismo tiempo 
con la misma cantidad de oro,” ¿qué 
imaginan ustedes que transpirarían? 
Tan pronto como el reloj de la media 
noche, ustedes encontraran y reunirán 
las piedras con diligencia. Ustedes 
cancelarán todas las citas y no querrán 
“desperdiciar” su tiempo en comer o 
descansar. Esto es porque la cantidad 
de trabajo que ustedes ponen durante 

el tiempo de ese único día determinará 
cuán rico ustedes llegarán a ser y 
ustedes saben eso muy bien. 
Las recompensas en los cielos son 
exactamente iguales. Hasta el último 
momento en el cual seamos llamados al 
cielo, la forma de vida que llevemos aquí 
determinará la recompensa eterna en 
el cielo. Uno con tal esperanza valorará 
el más mínimo espacio de tiempo y no 
demorará por ninguna razón en llegar a 
ser mensajero del amor de Jesucristo. 

Recompensas Eternas 

Un Refugio de Vida 

del Dr. Jaerock Lee de la columna de la serie “El Camino” llevado en el diario Hankyoreh 



No muchas personas en este mundo conducen sus vidas 
libres de ansiedad, preocupaciones, y preocupándose. 
Sin embargo, en el pueblo de Dios puede siempre 
regocijarse, dar gracias, a pesar de cualquier problema 
que ellos enfrenten. Esto es porque Dios el cual viste 
la hierba del campo es su Padre. Examinemos la vida 
pacífica que vale la pena y cómo nosotros podemos 
hacer para alcanzarlo. 

1. Áreas en la Vida que no Podemos controlar 

La mayoría de las personas tiene cosas por las cuales 
esperan. Simplemente porque ellos así lo esperan, 
sin embargo, no significa necesariamente que todas 
sus esperanzas se realizarán. La realización de toda 
esperanza debe ser acompañada por esfuerzo e 
incluso el esfuerzo no garantiza la realización de las 
esperanzas. 
Nuestro Señor nos pregunta retóricamente, “¿Y quién 
de vosotros podrá, por mucho que se afane, añadir a 
su estatura un codo? Si preocupándose se resuelven 
una variedad de problemas en la vida, ¿por qué Dios 
no nos habría dicho que nos preocupáramos? Dios que 
conoce todo lo que nosotros necesitamos en nuestras 
vidas quiere que nosotros vivamos en paz sin ansiedad, 
preocupaciones, y preocupándose. La resolución 
de los problemas no se logra preocupándose sino 
comprometiendo todo totalmente delante de Dios, y 
sólo entonces podemos nosotros gozar del verdadero 
descanso y recibir de los deseos de nuestro corazón. 
La vida no puede extenderse por una sencilla hora 
por el poderío del hombre sino al Dios omnipotente, 
nada es imposible. Él puede proporcionarle a sus 
hijos con todo y cualquier cosa que ellos necesiten sin 
restricción. Por esta razón, Él nos asegura en Mateo 
6:25, “no os afanéis por vuestra vida, qué habéis de 
comer o qué habéis de beber; ni por vuestro cuerpo, 
qué habéis de vestir.” 
Las aves de los cielos no siembran, ni siegan, ni 
recogen en graneros y vuestro Padre celestial las 
alimenta y las nutre, ellas vagan libremente por los 
cielos. Lo lirios del campo no trabajan ni hilan pero 
Dios las hace crecer, ellos crecen hermosos. Ahora, 
¿Qué impediría a Dios vestir, alimentar y nutrir al 
hombre el vale inexplicablemente más que las aves de 
los cielos o los lirios del campo?
 
2. Todo el Trabajo Hecho Bajo el Sol es Vanidad 

Salomón era un gran Rey de Israel que gobernó de 
930 a 970 D.C.; como su predecesor, David había 
preparado una fundación sólida para la política 
unificada de Israel, la economía, y el ejército, Salomón 
podría gobernar el país en la estabilidad. 
Como 1 Rey 10:23 nos dice, “Así excedía el rey 
Salomón a todos los reyes de la tierra en riquezas y 
en sabiduría,” nosotros sabemos cuán grande era la 
gloria que Salomón disfrutó. En la corte de Salomón, 
se dice que cada vasija era confeccionada de oro de 
manera que no juzgaban la plata importante, y el 
cedro, el cual de otro modo sería considerado precioso 

fue usado comúnmente como el árbol sicómoro en el 
valle. Cuando la reina Saba que había venido a visitar 
a Salomón después de oír hablar sobre él “percibió 
toda la sabiduría de Salomón, la casa que él había 
construido, la comida de su mesa, el asiento de sus 
sirvientes, la asistencia de sus mozos y su atavío, sus 
coperos, y su escalera por la cual él subió a la casa del 
SEÑOR,” 1 Reyes nos dice que “se quedó asombrada” 
(10:4-5). A los ojos de Dios, sin embargo, incluso tal 
gloria de Salomón no se podía comparar a la hierba del 
campo. 
En la vida cotidiana, las personas se esfuerzan con el 
fin de poder subsistir, para glorificarse ellos mismos, 
y para ganar y lograr todo lo que ellos desean. Aún, 
como las flores en el campo florecen naturalmente 
sin trabajar, esto es la razón por la cual podemos 
decir que la gloria del Rey Salomón no se puede 
comparar a esa flor. Por esta razón, el Rey Salomón, 
que aparentemente disfrutó toda suerte de riquezas y 
prosperidad, pregunta retóricamente en Eclesiastés 1:3, 
“¿Qué provecho tiene el hombre de todo su trabajo con 
que se afana debajo del sol?” 
Esto le serviría como recordatorio de un rey que 
reconoció que todo era vanidad y solamente adorando 
a Dios y guardando sus mandamientos son los que se 
aplican a toda persona. 
Por lo tanto, es vital para nosotros que claramente 
reconozcamos que es aquello que estamos buscando 
en esta vida a través de tanto trabajo en él. Con el fin 
de llevar verdaderamente una vida, debemos perseguir 
algo que nunca perezca, que sea verdad y que sea 
eterno.
 
3. La fe: Buscando primeramente Su Reino y 
    Su Justicia

En Mateo 6:33,  Jesús nos dice,  “Mas buscad 
primeramente el reino de Dios y Su justicia, y todas 
estas cosas os serán añadidas.” Como Dios ya sabe todo 
lo que nosotros necesitamos en la vida, Él nos dice que 
busquemos primeramente Su reino y Su justicia antes 
de buscar las cosas que nosotros necesitamos. 
Aquí, “buscar Su reino” se refiere a buscar la salvación 
de las almas. Se refiere al cumplimiento del reino 
de Dios predicando el Evangelio a los incrédulos y 
llevándolos volverse Sus hijos. Vamos a ser testigos de 
nuestro Señor y extender el evangelio no solamente a 
nuestros hermanos, nuestros padres, y familiares sino 
también a nuestros compañeros de trabajo, superiores, 
y empleados, y orar fervientemente por nuestro país, 
nuestros compatriotas, y por la evangelización del 
mundo. Como el reino de Dios prosperará cuando 
más personas reciban salvación, debemos estar 
espiritualmente despiertos, entregando nuestro ser a la 
oración, y extender el evangelio en tiempo y fuera de 
tiempo.
¿Qué significa “busca la justicia de Dios?” La justicia 
de Dios se refiere al proceso en el cual uno es llevado 
al Señor. En 1 Pedro 1:16, Dios nos dice, “Sed Santos, 
porque yo soy santo,” mientras en Mateo 5:48 nosotros 
encontramos a Jesús que nos dice, “Sed, pues, vosotros 

perfectos, como vuestro Padre que está en los cielos 
es perfecto.” Por lo tanto, “buscar la justicia de Dios” 
se refiere a orar para llegar a ser una persona justa 
viviendo por la palabra de Dios. 
Cuando uno acepta a Jesucristo y llega a ser hijo de 
Dios, él recibe el Espíritu Santo como un regalo divino 
y escuchará y vendrá a entender la Palabra de Dios. Él 
aprenderá acerca del pecado y el Juicio, y se convierten 
en personas respetuosas que cumplen la Palabra de 
Dios siendo guiado por el Espíritu Santo. Caminando 
en la luz y tomando después la santidad de Dios son 
actos del cumplimiento de la justicia de Dios. 
Cuando un individuo así busca la justicia de Dios, su 
espíritu prosperará y estará en buena salud, así como 
prospera su alma. Algunos hermanos o hermanas 
pueden decir, “yo he estado llevando a cabo una 
variedad de deberes dados por Dios. Me gustaría 
tomar algún tiempo para consagrarme a la oración 
para santificarme.” Tales personas no están buscando 
esencialmente el Reino de Dios sino solamente su 
justicia, pero la voluntad de Dios no será cumplida con 
esto. 
Dios desea que las personas busquen Su reino y 
Su justicia de lado a lado. Cuando las personas se 
consagran fielmente y diligentemente a la salvación de 
las almas, Él vertirá sobre ellos la fuerza y poder de lo 
alto y bendecirá su justicia que deben ser alcanzados y 
Su reino cumplido maravillosamente a través de ellos. 
¿Por qué, entonces, algunas personas todavía están 
ansiosas, interesadas, e incluso preocupadas cuándo 
Dios les ha prometido específicamente, “Buscad 
primeramente el Reino de Dios y Su justicia, y todas 
las demás cosas vendrán por añadidura?” Esto es 
debido a su pequeña fe. Como ellos son incapaces de 
creer en el Dios omnipotente y dudan, no obstante, 
ellos permanecen ansiosos, preocupados y angustiados. 
Sin embargo, como las personas que viven por la 
Palabra de Dios buscan primero el reino de Dios y Su 
justicia y Él está encargado de sus necesidades básicas 
de vida y todos los otros problemas en la vida, no hay 
ninguna razón para que ellos esten preocupados. 
¡Estimados hermanos y hermanas en Cristo, ¡buscando 
primeramente el reino de Dios y Su justicia y 
convirtiéndose en hombre y mujer de fe, puede que 
cada uno de ustedes intenten salvar almas y recibir 
la bendición de tener su espíritu próspero y en buen 
estado de salud, en el nombre de nuestro Señor 
Jesucristo yo oro! 
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 Pastor General Dr. Jaerock Lee

“Mirad las aves del cielo, que no siembran, ni siegan, ni recogen en graneros; y vuestro Padre celestial las 
alimenta. ¿No valéis vosotros mucho más que ellas? ¿Y quién de vosotros podrá, por mucho que se afane, añadir 
a su estatura un codo? Y por el vestido, ¿porqué os afanáis? Considerad los lirios del campo, cómo crecen: no 
trabajan ni hilan; pero os digo, que ni aun Salomón con toda su gloria se vistió como uno de ellos. Y si la hierba 
del campo que hoy es, y mañana se echa en el horno, Dios la viste así, ¿no hará mucho más a vosotros, hombre de 
poca fe? No afanéis, pues, diciendo: ¿Qué comeremos, o qué beberemos, o qué vestiremos? Porque los gentiles 
buscan todas estas cosas; pero vuestro Padre celestial sabe que tenéis necesidad de todas estas cosas. Mas buscad 
primeramente el reino de Dios y su justicia, y todas estas cosas os serán añadidas.” (Mateo 6:26-33).

Dios Para que la Ropa
         el Césped del Campo 

Puede ver todos textos y VODs 
de sermons del Dr. Jaerock Lee 
en nuestra Pagina Web,
www.manmin.org/spanish

Los Mensajes de Vida           
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Enfoque Manmin 

▶ Por favor pónganos al día en el estado 
       del trabajo misionero en Mongolia. 
La historia de la Cristiandad en Mongolia es menos de 
20 años. Sólo aproximadamente 1-2% de la población 
entera son cristianos mientras más del 90% es budista 
tibetano. Como las personas han rendido culto a los 
ídolos durante demasiado tiempo, esta tierra abunda en 
la pobreza, enfermedades, y desastres. Todavía, como 
las personas de Mongolia tienen un corazón para buscar 
detrás de un dios, ellos expresan tremendo interés 
cuando el poder de Dios ha sido manifestado a través del 
Dr. Jaerock Lee testifi can. La mayoría de los miembros 
de la Iglesia Manmin de Mongolia han experimentado el 
poder de Dios. 

▶ ¿Cómo llegó usted a hacerse 
       un misionero? 
Yo nací en Ulan Bator, Mongolia. Toda mi familia, 
incluyendo a mis padres y hermano mayor y hermana 
habían ido a Corea para ganar dinero pero yo tuve que 
quedarme atrás por los estudios. Era difícil dedicar 
demasiado tiempo solo especialmente cuando yo era 
pequeño. 
Cuando yo visité Corea en diciembre de 1999, la iglesia 
a la que todos mis familiares estaban asistiendo los 
domingos era la Iglesia Central Manmin. Desde entonces 
mi madre había llevado a él y había recibido la curación 
de la artritis en sus dos piernas por la oración del Dr. Lee, 
el resto de la familia empezó a asistir a Manmin. 
Yo empecé a asistir una o dos veces por mes a la Iglesia 

Central Manmin en el 2002 y en agosto recibí el fuego del 
Espíritu Santo mientras asistía a una reunión de oración de 
la Misión de los Adultos Jóvenes de la cual mi hermana 
era miembro. Directora del Centro de Oración Manmin, 
Boknim Lee impusó sus manos sobre mí e inmediatamente 
comencé a rendir mi corazón y arrepentimiento. Desde ese 
día en adelante, todo lo que yo quería hacer era llevar una 
vida buena y diligente en Cristo.

 

Yo escuché más de 10 cintas del Dr. Lee “El Mensaje de 
la Cruz,” “La Medida de Fe,” “El Amor Espiritual,” y 
“el Espíritu, Alma, y Cuerpo” series grabadas cada día 
mientras yo estaba trabajando y haciendo todo esfuerzo 
de vivir por la voluntad de Dios a medida que la entendía 
poco a poco. Los mensajes eran tan dulces y yo estaba 
lleno de gozo para ir a la iglesia todos los domingos. 
Un día, yo llegué a sentir celos de los obreros de la 

iglesia y empecé albergando una esperanza 
de hacerme un obrero de la iglesia. En 
la cima de eso, una vez que me entere 
que había muchos Mongoles viviendo 
y trabajando en Corea, hice el voto de 
compartir con ellos estas buenas nuevas de 
bendición. Como serví como líder de célula 
en una Parroquia Extranjera, llegué a ser 
más apasionado y realicé en mi mente el 
llegar a ser un misionero para Mongolia. 

▶ Háblenos acerca de sus transmisiones     
      de GCN en Mongolia. 
Aun cuando  es t amos  f í s i camen te 

apartados de Corea, miembros de la Iglesia Manmin 
en Mongolia están creciendo en su fe y recibiendo 
las bendiciones de Dios cuando ellos participan en el 
Servicio Dominical y de la tarde, el servicio de toda 
la noche del viernes de la Iglesia Central Manmin, y 
las vigilia de oración de Daniel a través de la emisión 
de GCN. Cuando ellos recibieron la oración del Dr. 
Lee atraves de la GCN, ellos han experimentado 
las sanidades de Dios en la sordera, cáncer renal, 
hernia en el disco espinal, enfermedades pulmonares, 
alergias, y cosas por el estilo, y una variedad de 
problemas de la vida. 

▶ ¿Cuál es la visión para su trabajo 
      misionero? 
Así como los discípulos de Jesús testificaron 
audazmente el Evangelio con señales y prodigios, 
yo he estado enfocando el trabajo misionero aquí 
en extender las noticias de las obras del poder de 
Dios y el evangelio de santificación a través de las 
reuniones del pañuelo (Hechos 19:11-12) y las series 
de seminarios. 
Tomando luego el corazón del pastor, he estado 
ofreciendo alivio a los miembros de Manmin en 
Mongolia quienes están sufriendo fi nancieramente. Yo 
he estado también trabajando en la traducción de los 
libros del Dr. Lee y creando una Universidad y una 
Misión de Jóvenes Adultos aquí.
Doy gracias a Dios por haber estado conmigo y por 
bendecirme desde el principio, y también agradezco 
al Dr. Lee por su oración. Yo haré lo mejor de mí para 
llevar la Iglesia Manmin de Mongolia para llevar 
grandes frutos. 

Una Entrevista vía Correo e lectrónico 

Las Noticias de Manmin alcanzaron al Misionero Batzorig que ha vuelto a su patria con una pasión llameante por la salvación de las almas. 

Diaconisa Yeon-Hee Cho (28 Distrito; l Misión de Mujeres 1-4) 

( Antes de recibir la Oración)

En el interior del tímpano había 
sido contaminado con bacterias, 
pus y presión en el oído medio. 

La Otitis media aguda 
desapareció. 

( Después de Recibir la Oración)

Mongolia

En o alrededor del 12 de mayo de este año, mi hija Min-
Joo (segundo grado) empezó lloriqueando y quejándose 
de un dolor en sus oidos. Yo pensé que era que el caso del 
frío común pero Min-Joo estaba tan enferma que ella era 
incapaz de moverse. 
Cuando ella fue examinada en un hospital el día siguiente, 
Min-Joo fue diagnosticada con otitis media aguda. Era un 
caso severo en el cual se habían contaminado los interiores 
del tímpano entero con bacterias, pus, y presión en el oído 
medio. Volvimos al hogar solamente con prescripciones. 
El domingo, 18 de mayo, Min-Joo recibió la oración del 
Pastor Principal y desde ese día en adelante, ella nunca se 
quejó de ningún dolor en su oído. 
Regresamos el día siguiente al hospital contamos que 
la condición de Min-Joo había mejorado notablemente. 

Desde el marco de un verso Bíblico que cuelga sobre la 
pared en la ofi cina del doctor, yo asumí que él también era 
cristiano. 
“Min-Joo no tomó ninguna medicación, doctor. Un pastor 
oró por ella.” 
Él nos dijo que la condición de Min-Joo había mejorado 
como si ella hubiera pasado por los tratamientos en el 
hospital por una semana o dos. 
Luego de recibir la oración del Dr. Lee una vez más el 
viernes 23, regresamos al hospital por tercera vez y un 
examen físico y una audiometría de impedancia reveló 
que todo está a la normalidad. 
“¡Aleluya! Dios la ha sanado,” el doctor dijo, claramente 
asombrado de cómo Min-Joo no había tomado ninguna 
medicación. “Ella está bien ahora.” 

“¡Mi hija ha sanado otitis media aguda!” 
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         Usted puede recibir las vigilias de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.or.kr/spanish
 Para Más información; Centro de Misiones Manmin en Latinoamérica(Perú) / (511)265-3692, misionmanmin@hotmail.com, latinomanmin@gmail.com

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee aquí 

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera.
Puede mirar “La Medida de la Fe” por Enlace en su casa.

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, 
                                México
Domingo 8:30 am : Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, 
                                Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Jueves 2:00 pm: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Jueves 3:00 pm: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, 
                            México
Jueves 4:00 pm: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, 
                            Brasil
Jueves 5:00 pm: Paraguay, Argentina
Jueves 6:00 pm: Uruguay, Brasil

Ministerio del Dr. Lee 
En Latinoamérica(Perú)
(Centro de Misión Manmin)
TEL: 511-265-3692
e-mail: misionmanmin@hotmail.com  

Por GCN en EE.UU / Por JBN TV en Honduras / 
Por el Canal 17 en El Salvador. 

El Dios que he conocido

La esposa había crecido en una familia de fe y ella oró 
fervientemente para compartir el Evangelio con su 
marido incrédulo . Era “La Conferencias en Génesis,” 
sin embargo, eso trajo al esposo que había sido turbado 
por sus especulaciones acerca de la fe. 
“Antes de la boda, yo acostumbraba a asistir con 
mi novia al Servicio de los Viernes toda la noche. 
El Servicio culminaba a las 4 de la mañana y quería 
llevarla a casa. 
Ése fue el primer día de ‘La Conferencia en Génesis.’ 
Yo pronto encontré que el Dr. Jaerock Lee estaba 
hablando acerca de un mundo que yo no había visto ni 
escuchado hablar. Yo fui cautivado por ello y pronto 
me enamoré de él.” 
Ellos están agradecidos con Dios mientras ellos fijan 

sus ojos sobre el mismo lugar con la esperanza del 
cielo. 
De la manera que el marido dice que la esposa le sirve 
y la esposa dice que el marido la sirve, uno puede 
ver fácilmente cómo éstos “mejores amigos” son 
considerados el uno del otro incluso en las áreas que no 
se ven con facilidad.
Los dos siempre están ocupados, con el marido 
trabajando en la industria del comercio y sirviendo 
como el líder general celular de 1 Parroquia y la esposa 
como una escritora de televisión, pero ellos siempre 
están llenos con regocijo. 
Como vestidos que se ajustan tan perfectamente, quizás 
una “paraje muy enamorada” es un fruto de un servicio 
pequeño que se ha habituado a la vida cotidiana. 

“Amor Servido por la Misma Esperanza” 
Jae-Jung Ko & Hee-Yeon Shin (1-4 Distrito) 

A la llegada a la iglesia, la esposa inmediatamente se 
enamoró de los mensajes de vida. Sospechando de su 
esposa, el marido la había seguido a Seúl. Él pronto 
comenzó a disfrutar los mensajes y dijo que se sentía 
bien siempre que estuviera en la iglesia. 
Después de que él empezó a asistir a la iglesia, la 
actitud del marido cambió completamente. Él dejó de 
fumar y beber, arrepintiéndose de sus males del pasado 
se ha vuelto un marido de buen corazón y tierno esposo 
que hace el esfuerzo para ser bueno con su esposa. 
“Yo estoy tan alegre estos días. Tal como un girasol 
fija sus ojos solamente en el sol, yo fijo mis ojos 
solamente en mi esposa. Yo no sé por qué yo luché tan 

fuertemente con ella e incluso la golpeé. Lo siento. Yo 
quiero recompensarla por todo ello con amor por el 
resto de mi vida.” 
Desde que ella comenzó a asistir a la iglesia,ha sido 
sanada de depresión, enfermedades de la piel, e 
incontinencia urinaria.
“Yo nunca había imaginado que podría ser tan alegre.” 
La cara de la esposa, que no había sabido sonreír, 
resplandecer como el sol.
Algo que parece un sueño inimaginable es posible en 
la fe y un privilegio para los hijos de Dios. 
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La Canción de Ki-Joo & Jum-Soon Lee (2-20 Distrito) 
“Un marido que se encuentra con Dios… él ahora fi ja sus ojos en su esposa” 

♥♥ ♥
Un matrimonio está más cerca el uno del otro de lo que ellos están a sus propios padres y hermanos. Cuando vuelven sus espaldas sobre otros, sin embargo, ellos 
se vuelven extraños sin ningún remordimiento. Como el número de matrimonios parejas llega a ser extraño en el ocaso de sus vidas han estado recientemente en el 
levantamiento, un aumento en la tasa de divorcios es hoy día un serio problema en nuestra sociedad. Dios nos dice, “las casadas estén sujetas a sus propios maridos, como 
al Señor,” “Maridos, amad a vuestras mujeres, así como Cristo amó a la iglesia, y se entregó a sí mismo por ella.” (Efesios 5:22, 25). 
El poder de la fe arraigada en la Palabra de Dios hace unas “hermosas parejas de matrimonios” basados en el servicio y amor en una realidad. Esta edición de Noticias de 
Manmin ofrece 3 características de estas familias de la fe. 

♥
♥♥

A las 9 de la noche todos en la familia venimos juntos 
para orar y alabar. Esta familia se une a la Iglesia 
Central Manmin en Seúl, Corea, para su culto de 
adoración en la Internet y están llevando una vida 
jubilosa en Cristo. La pareja profundamente enamorada 
con su Dios ha dado un ejemplo para sus hijos. 
Jae-Yoon (17) y Chan-Young (11) han sido renacidos 
por el evangelio de la santificación y se han vuelto 
hijos profundamente enamorados con Dios ellos 
mismos. 
“Jae-Yoon solía ser un problemático y tenía problemas 
de adaptación en la escuela.” Después de que él 
empezó a escuchar los mensajes del Dr. Lee, su vida 
ha dado la vuelta. Casi cada día después de la escuela, 
él comparte el Evangelio con sus compañeros de clase. 
Por la mañana, él consagra unos 15 minutos para “la 
Oración de la Bandera Polaca” antes de iniciar sus 

clases en la escuela. En su segundo año, él estaba en la 
cima del 3% de su clase y en el año escolar venidero, 
él ha sido colocado en clases avanzadas. Su visión es 
llegar a ser un misionero que extienda el Evangelio. 
“Entretanto, Chan-Young vertia lágrimas por donde 
quiera que oraba. Él es muy discreto y considerado con 
las otras personas. El miércoles, 4 de junio, durante 
la ceremonia mudanza, Chan-Young fue galardonado 
con el Premio Presidente de Educación dado a todos 
los estudiantes alrededor con logros destacados y 
becarios.” 
El marido y la esposa dicen que ellos sienten el amor 
del Señor más aun siempre que ellos miren fi jamente 
en Jae-Yoon y Chan-Young, Dios nos da bendiciones. 
Jesucristo es de hecho que el ama esta familia que de 
verdad ama a Dios. 

“¡Jesucristo es el Amo de Nuestra Casa!” 
Hang-Yeol Kim & Jung-Song Oh (Las Vegas, EE.UU.) 

♥La Razón por la cual Estas Parejas se alegran 


